



沖縄県立  
豊見城南高校便り  
No.3



Let's take action (行動を起こそう)

目指す生徒像: 自分で考え、判断し

行動できる生徒

1学年特集

## 5/17(水) 1学年 SNS 講話実施 ～ サイバー犯罪防止教室 ～

沖縄県警察本部 生活安全部少年課 少年サポートセンター健全育成課長補佐 荷川取尚志氏をお招きして、1学年生徒対象に「SNS 講話～サイバー犯罪防止教室～」を実施しました。昨今、SNS によるトラブルが大きな社会問題になっています。生徒たちも真剣なまなざしで講話を聴き、SNS 利用についての正しい知識とともに多くの気づきを得たようです。以下、生徒たちの感想からの抜粋です。



- ・沖縄のサイバー犯罪が令和3年から令和4年にかけて爆発的に増えている。
- ・SNS は自分の知り合いだけが見ているんじゃなくて、世界中の人が見ている
- ・使い方を間違えたら人の一生とか周りとの関係などを簡単に壊せることがわかった。なので、人をめっちゃくちゃにする使い方ではなく、助けになったり、力になるような使い方をしたい。
- ・SNS を通じて賠償請求がされるのは、撮影者だけでなく送信者、保存者までにわたることを知って驚いた。
- ・匿名だからといって人を傷つけたりしてはいけないし、人の気持ちを考えて送ることが大切だということがわかった。
- ・何かあったら自分で抱え込むのではなく、周りの人に相談する。
- ・ネットは人間性を写す鏡ということを忘れずにいたいと思った。

## 5/31(水) 1学年 学年レク 開催 クラス対抗ドッチビーで大いに盛り上がりました!!

